

Fukumachi

令和5年1月発行

今年もできました！これぞ福町！左義長



年が明けて間もない1月8日（日）に、福町の伝統行事であり伝統文化財ともいえる「**福町左義長**」を、今年も会員皆さんのご協力のもと見事に造り上げることができました。それと、自治会役員等の奥様方たちによる、心のこもった温かい豚汁とぜんざいを美味しくいただくこともできました。参加していただいた全ての皆様にお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

1週間にわたる「**福町左義長**」のお披露目も終わり、1月15日（日）はいよいよ役目を果たす日です。今年から、その神々しい姿のままで役目が果たせるようにと、しめ縄等の飾り物は神事の直前まで身に付けないようにしました。その結果、その姿はいつも見ても心が洗われるようでした。

いよいよ「**福町左義長**」に火が入り、みんなの今年一年の思いとともに、激しく天に向けて燃え上りました。

みなさまにとって、今年1年が良い年でありますように、祈念いたします。



新年のご挨拶！朝倉俊昭新会長



新年、明けましておめでとうございます。年頭にあたり一言ご挨拶申し上げます。私は昨年末の総会にて、本年の自治会長を命ぜられました、4班の朝倉俊昭と申します。前々回に引き続き2回目となります。新ためて責任の重大さを痛感しております。

さて、令和5年がスタートしましたが、まだまだコロナの終息に至っておらず、今だに制限のある日常ではありますが、当自治会事業ならびに、社南自治会連合会の事業を通じて、より安全で住みよい町、より楽しい町を目指して、一人でも多くの方々に喜んで頂けます様〔努力は必ず報われる。報われない努力があるとすれば、それはまだ足りないと言う事〕を信条に務めさせて頂きます。しかしながら、それには他の役員の方々、そして自治会員の皆様の、ご理解とご協力が無くてはなりません。どうぞ本年1年よろしくお願ひ申し上げます。



1
2

これからのお福町 手洗いとマスクを！

春の福井を美しくする運動に合わせて行います。皆さんのが参加をお願いします。

3月12日（日）

町内道路の空き缶拾い・
清掃奉仕

神事のみ。神社清掃及び飾りつけは8時から。4班が担当です。よろしくお願ひします。

4月7日（金）

福町足羽神社
春祭り

編集後記

福町自治会長が、小林正会長から朝倉俊昭会長に代わりました。小林前会長には2年間ご苦労様でした。今後、相談役としてよろしくお願ひします。

福町自治会会員の皆様には、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

さて、「広報 Fukumachi」は、不定期ではあります。町内での出来事についてなるべく多くの情報を皆様にお伝えしたいとの思いから、昨年、勝手に発刊いたしました。しかしながら、思いに反してお伝えできなかった出来事も数多くありました。今年は昨年以上の情報を会員の皆様に発信したいと思いますので、ご愛読のほどよろしくお願ひします。

なお、ご意見ご要望がありましたら、是非お寄せください。（thousand fall）